

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TUXTLA

MEDICINA VETERINARIA

MATERIA

DESARROLLO EMPRESARIAL

ALUMNO

GABRIEL COUTIÑO MENDOZA

FECHA

24 DE JULIO 2020



Huellitas Del Alma

¿Qué productos o servicios se ofrece en la empresa?

Cementerio y crematorio, servicios funerarios para mascotas.

¿Qué necesidad se está cubriendo o que problema se está solucionando?

Tener un lugar para sus amadas mascotas y darles un entierro digno donde puedan visitarlos las veces que quieran.

¿Quiénes son sus competidores (y cuál es la ventaja competitiva sustentable)?

A diferencia de canino al cielo, las áreas de sepultura se convertirán en área verde por cada perrito se pondrá un árbol joven, contando con féretros biodegradables.

¿Quiénes son sus clientes y cuál es el tamaño del mercado objetivo (y tamaño del mercado)?

Todas aquellas familias o personas con mascotas, con un rango de edad arriba de los 20 años entendiendo que son personas que ya cuentan con medios económicos para costear los servicios, teniendo como mercado objetivo todas las personas que busquen entregarle un servicio completo a sus mascotas.

¿Cuál es el estado actual del desarrollo del producto, idea, etc?

Está en fase de prueba

¿Cuánto dinero se está buscando obtener para el negocio?

Al año se espera un aproximado de 200 mil pesos más-menos 50 mil pesos

CARTA DE INTRODUCCIÓN

Huellitas del alma es un cementerio y crematorio que satisface las necesidades actuales que existe en el mercado por cuestiones emotivas proporcionando un lugar digno para aquella mascota que tanto ama o tenerlo consigo y adquirir un servicio completo que le de la posibilidad de entregarle un buen descanso. A su vez por cuestiones insalubres buscando evitar focos de infección por ser arrojados a basureros o calles y en casos especiales para la eliminación de virus.

DATOS DE LA PORTADA

(IMAGEN)

Cel. 9611738712

Whatsapp: 9613000838

Corre : huellitasdel_alma@gmail.com

Facebook: Huellitas del alma cementerio y crematorio para mascotas

Ubicación: Quinta calle pte sur 290, copoya, Chiapas.

RESUMEN EJECUTIVO

Huellitas del alma ofrece el servicio de crematorio y cementerio para mascotas teniendo como objetivo el mercado local de personas arriba de los 20 años quienes pueden solventar el gasto siendo amantes de sus mascotas a las cuales se les va a brindar un servicio de calidad y así satisfacer la necesidad de tener un lugar donde enterrar o cremar a su amigo fiel y poder visitarlos las veces de deseen. Así también aportan con el cuidado del medio ambiente ya que a diferencia de canino al cielo contamos con un lugar que se enfoca en ser áreas verdes donde las sepulturas sean en ataúdes de maderas sin químicos plantando en cada área de las mascotas árboles pequeños además de precios accesibles.

Este proyecto se encuentra en fase de prueba donde se busca obtener una inversión de \$ 300 mil pesos y todo esto bajo el liderazgo del gerente quien tendrá bajo su cargo al personal y es dueño de esta institución privada siendo una persona física con actividad empresarial.